

Vermisste Frau hatte sich verlaufen

Polizei Mehr als 70
Einsatzkräfte suchten
77-Jährige in Bad Bertrich

■ **Bad Bertrich.** Bei einer groß angelegten Suche nach einer 77-jährigen Frau aus dem Raum Havel sind am Montag mehr als 70 Rettungskräfte und Polizeibeamte in und um Bad Bertrich im Einsatz gewesen. Die Frau war mit ihrem Ehemann zu Gast in dem Kurort. Nach einem Spaziergang kehrte sie nicht wie abgesprochen in das Hotel zurück. Ihr Ehemann suchte seit 16 Uhr vergeblich nach ihr. Gegen 19.10 Uhr alarmierte er die Polizeiinspektion in Zell. Da die Vermisste weder in der Ortschaft noch in umliegenden Kliniken und Cafés angetroffen werden konnte, wurde die Feuerwehr hinzugezogen. Zudem war auch ein Hubschrauber der Polizei im Einsatz. Feuerwehrkameraden aus Bad Bertrich, Kennfus, Lutzerath und Ulmen suchten bis 22 Uhr, bis die Frau wohlbehalten in einem nahe gelegenen Hotel aufgefunden werden konnte. Sie hatte sich beim Spaziergang verlaufen und wurde unterwegs von einem Autofahrer mitgenommen, der sie zurück nach Bad Bertrich brachte. Sie fand lediglich den Weg zu ihrem Hotel nicht mehr und konnte sich auch nicht an den Namen erinnern.